

## ACTUALIDAD

# Reclamos de conductores y contratistas a **Ecopetrol** por incumplimiento de acuerdos pactados

Estas protestas tienen como objetivo exigir a **Ecopetrol** el cumplimiento de acuerdos pactados en mesas de diálogo realizadas en años anteriores.



Desde el martes 2 de abril, miembros de la asociación de conductores del corregimiento del centro y contratistas del sector han estado protestando en las instalaciones de la zona industrial de Barrancabermeja. Estas protestas tienen como objetivo exigir a **Ecopetrol** el cumplimiento de acuerdos pactados en mesas de diálogo realizadas en años anteriores.

Los conductores reclaman que la estatal petrolera les permita acceder a contratos a través de las empresas y que se cumpla una normatividad de tránsito. Argumentan que, como gremio de conductores, también tienen derechos, familias que mantener y necesitan llevar un sustento a sus hogares. Por lo tanto, le piden a **Ecopetrol** que les dé la oportunidad de trabajar como conductores a través de las empresas contratistas, sin importar si se viola o no la normatividad de transporte, ya que consideran que la responsabilidad recae en la empresa.

Por otro lado, son 45 los contratistas que aseguran verse afectados por la contratación de empresas de otros departamentos por parte de **Ecopetrol**. Estos contratistas locales señalan que están siendo excluidos y piden ser tenidos en cuenta. Desde la incorporación de contratistas, hacen un llamado a **Ecopetrol** para que consideren a los empresarios locales y dejen de traer más empresas de fuera de Santander a trabajar en la zona. Sienten que no se les está dando la oportunidad que merecen y que están siendo dejados de lado.

Tanto los conductores como los líderes de las empresas contratistas afirman que **Ecopetrol** ha incumplido acuerdos pactados en el pasado. Por esta razón, solicitan una nueva mesa de diálogo para discutir y resolver estos problemas. Desde el año 2018 vienen pidiendo esta mesa de diálogo y sienten que se les ha estado engañando, ya que se les ha dicho que es responsabilidad del contratista y el contratista dice que es responsabilidad de **Ecopetrol**.

Ante esta situación, se ha solicitado la presencia del Ministerio del Transporte y la Superintendencia de Transporte en el corregimiento del centro, específicamente en los campos de Ira Infantas. Aunque alguien se acercó y recogió los puntos de reclamo, hasta el momento no se ha citado a una reunión concreta. Lo único que se ha mencionado es que se realizará una socialización de la empresa fuera de Santander. Los conductores y contratistas están a la espera de ser convocados a una reunión donde puedan empezar los diálogos y exponer sus preocupaciones.

ULTIMAS LO MAS VISTO  
VIDEOS

ACTUALIDAD / 8 mins ago  
**Nuevas tarifas de taxis en Barrancabermeja: transparencia y protección al usuario.**



ACTUALIDAD / 15 mins ago  
**Anuncian proyecto de terminal de transporte en Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 17 mins ago  
**Protesta por incumplimiento de acuerdos en oficina especial del Min Trabajo en Barrancabermeja**

Mientras tanto, los líderes de estas jornadas de protesta afirman que estarán en asamblea permanente en el lugar hasta que se llegue a un acuerdo. En la zona industrial, se ha negado el paso a los trabajadores, mientras que en el resto del campo se mantiene la normalidad laboral.

Los reclamos de los conductores y contratistas de Barrancabermeja hacia **Ecopetrol** son una muestra de la importancia de cumplir con los acuerdos pactados en mesas de diálogo. Tanto los conductores como los contratistas locales se sienten excluidos y piden ser tenidos en cuenta en la contratación de empresas y en la toma de decisiones por parte de la estatal petrolera.

Es fundamental que se establezca una nueva mesa de diálogo para resolver estos problemas y buscar soluciones que beneficien a todas las partes involucradas. La presencia del Ministerio del Transporte y la Superintendencia de Transporte puede ser clave para mediar en esta situación y garantizar un trato justo para los conductores y contratistas locales.

Esperamos que **Ecopetrol** y los representantes de los conductores y contratistas puedan llegar a un acuerdo que satisfaga las demandas y preocupaciones de ambas partes. La estabilidad laboral y el respeto a los acuerdos son fundamentales para mantener un ambiente de trabajo armonioso y justo en la industria petrolera de Barrancabermeja.



RELATED TOPICS: #CONDUCTORES #CONTRATISTAS #**ECOPETROL**



**YOU MAY LIKE**



Protesta de contratistas locales contra **Ecopetrol**



El impacto de la desinversión de **Ecopetrol** en la economía de Barrancabermeja



El impacto de la desinversión de **Ecopetrol** en la ciudad de Barrancabermeja



Uso se pronuncia ante desinversiones y pide explicación a **Ecopetrol**



**Ecopetrol**: Reducción exitosa de 341 mil toneladas de CO2 en operaciones



Mujeres en **Ecopetrol**: Rompiendo barreras y fomentando la equidad de género

CLICK TO COMMENT

## Nuevas tarifas de taxis en Barrancabermeja: transparencia y protección al usuario.

Es importante mencionar que esta tarifa mínima es justa y necesaria para garantizar la sostenibilidad económica de los conductores y propietarios de los vehículos.



Recientemente, el director del Instituto de Tránsito y Transporte de Barrancabermeja (ITTB), en una entrevista en YouTube, habló sobre las nuevas tarifas de taxis que se han establecido en la ciudad. Estas tarifas han sido resultado de una concertación entre las empresas de taxis, los propietarios de los vehículos, los conductores y los representantes de los usuarios.

El alcalde de Barrancabermeja, Jonathan Vázquez, expidió el Decreto número 105 el pasado 2 de abril, en el cual se establecen las tarifas para el año en curso. La tarifa mínima para el servicio de taxis se ha fijado en 6800 pesos.

La tarifa mínima ha sido establecida teniendo en cuenta el incremento en los precios de los combustibles y otros costos operativos de los taxis. Es importante mencionar que esta tarifa mínima es justa y necesaria para garantizar la sostenibilidad económica de los conductores y propietarios de los vehículos.

CONTINUE READING

## Anuncian proyecto de terminal de transporte en Barrancabermeja

Durante la reunión, se presentaron los diseños y propuestas que serán llevados a la ingeniería de detalle en la fase tres del proyecto.





La alcaldía distrital ha anunciado la emocionante noticia de que se llevará a cabo el proyecto de construcción del terminal de transporte en Barrancabermeja. Este terminal de transporte es una prioridad en el nuevo capítulo que estamos escribiendo para nuestra ciudad.

Recientemente, se llevó a cabo una reunión con los gerentes de las empresas de transporte, quienes vinieron a Barrancabermeja para conocer los puntos idóneos para la ubicación del terminal. Durante esta reunión, se socializó un anteproyecto que representa el primer paso hacia los diseños definitivos necesarios para realizar esta importante inversión para todos los barranqueños.

La secretaria de infraestructura, Joana Paola Santos, ha anunciado que se realizará una visita técnica al lugar donde se construirá el nuevo terminal de transporte de la ciudad. Esta visita permitirá evaluar el terreno y tomar decisiones fundamentales para el proyecto.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

## Protesta por incumplimiento de acuerdos en oficina especial del Min Trabajo en Barrancabermeja

Estos empleados están exigiendo el cumplimiento de los acuerdos establecidos previamente.



En las instalaciones de la oficina especial del Ministerio de Trabajo en Barrancabermeja, se ha registrado nuevamente una protesta pacífica por parte de sus funcionarios. Estos empleados están exigiendo el cumplimiento de los acuerdos establecidos previamente.

Los funcionarios de la oficina especial del Ministerio de Trabajo en Barrancabermeja están solicitando a la jefa de esta cartera que se lleve a cabo la mesa de diálogo que fue aplazada. Además, piden que se cumplan los acuerdos en cuanto a sus salarios y que se nombre un director o directora para esta entidad en la ciudad.

Diversos sindicatos, como la Central Unitaria de Trabajadores Subdirectiva Santander, han mostrado su respaldo a esta jornada de protesta. Incluso, el sindicato de los trabajadores del Ministerio de Trabajo ha decidido hacer un cese de actividades para hacer valer la palabra materializada en el acuerdo firmado entre los años 2023 y 2025.

CONTINUE READING



ACTUALIDAD / 1 día ago

**El hermano del presunto agresor habla sobre la condición mental**



ACTUALIDAD / 2 días ago

**Impactante video muestra al hombre que habría asesinado a su mamá y tía aceptando el hecho**



ACTUALIDAD / 2 días ago

**Barranqueña convocada a la Liga Santander de Patinaje**



NOTICIAS / 2 días ago

**Extranjero identificado se voló de Colombia después de meter a dos menores en un hotel en Medellín**



ACTUALIDAD / 1 día ago

**Detalles de la captura del presunto agresor en Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 6 días ago

**Accidente en la Av.36 de Barrancabermeja captado en video**



NOTICIAS / 1 día ago

**Tragedia en Barrancabermeja: Joven de 24 años asesina a su mamá y su tía con un martillo**



NACIONAL / 1 día ago

**Comienza la temporada de lluvias en Colombia: ¿qué tan fuerte será y hasta cuándo?**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN